

Seleccionados nacionales de pádel mostraron todo su talento en torneo organizado en Quillota

Con gran éxito finalizó el Torneo de Pádel “Copa Paseo Shopping” organizado por el club Full Padel Quillota, que el pasado fin de semana reunió a más de 200 competidores entusiastas de este deporte, quienes mostraron en cada categoría que el pádel llegó para quedarse.

De gran nivel, el torneo congregó a los máximos exponentes nacionales de este deporte, contando con la presencia de los seleccionados Daniel Salinas, Ignacio Lehyt y Claudio Santibañez, quienes jugaron Primera Categoría Varones. Por su parte las damas fueron representadas por la seleccionada local Kimberly Ahumada quien formó dupla con la entrenadora de la selección nacional de Pádel de Chile, Noelia Suárez.

#### Anuncio Patrocinado

En las cuatro jornadas que duró el torneo, la tónica fue un ambiente familiar con participación de emprendedores locales y un gran marco de público que llegó a presenciar los partidos programados.

Matías González Galán, parte del equipo organizador dijo estar muy contento con el balance final de la actividad. “Estamos muy felices por el resultado de este torneo. Tuvimos el honor de contar con pádel de primer nivel con seleccionados nacionales, que jugaban por primera vez en Quillota. Ver a tantas personas entusiastas participando, las familias pasándolo bien y el ambiente que se generó fue una jornada redonda desde todo punto de vista. Solamente agradecer la preferencia y la buena onda”, dijo González.

Seleccionados nacionales de pádel mostraron todo su talento en torneo organizado en Quillota

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Daniel Salinas, seleccionado nacional participante destacó la iniciativa y se mostró feliz de estar en Quillota. “Es primera vez en la zona y este club que tiene canchas e instalaciones de primer nivel. Todo muy grato, encontrarse con amigos de este lindo deporte y con un ambiente así de bueno. De verdad muy contento y espero que se repita”, expresó.

Opinión que compartió la entrenadora de la selección nacional de pádel femenino, Noelia Suárez, “la verdad que un ambiente muy bonito y un club precioso. Estamos muy felices de estar acá y jugar con y para la gente de esta linda zona”.

Seleccionados nacionales de pádel mostraron todo su talento en torneo organizado en Quillota



Puedes conocer a los ganadores del torneo en redes sociales de Club FullPadel Quillota:  
@fullpadelquillota

Seleccionados nacionales de pádel mostraron todo su talento en torneo organizado en Quillota



y tú, ¿qué opinas?